



2014年6月のエコツェリア トピックス

<http://ecozzeria.jp/>

大手町・丸の内・有楽町（以下、だいまるゆう大丸有）地区のサステイナブルなまちづくりを行うシンク&ドゥタンク「エコツェリア協会」では、まちづくりや未来の社会を考えるイベントやプロジェクトを多数実施しています。本ニュースレターでは、当月のイベントや各プロジェクトの進捗をまとめ、当協会の情報を提供します。去る6月10日（火）にはエコツェリア協会会員総会が開かれ、約80人が参加。2013年度の当協会の取り組みを会員の皆さんにお伝えするとともに、経済学者の伊藤元重先生が日本の成長戦略について特別講演を行いました。

6月上旬 「ほたるのせせらぎ」プロジェクト

丸の内ですぐに育ったホタルが飛び立つ／ビル排水を浄化して飼育

大丸有地区でホタル飼育に取り組んでいる「ほたるのせせらぎ」から、6月上旬にかけて成虫となったゲンジボタルが飛び立ちました。ほたるのせせらぎは当協会がコンテンツ設計に参画し、「大手町フィナンシャルシティ」内「エコミュージアム」にあります。ホタルは地区内のビルにおける排水を、ホタルが生育できるほどに浄化した中水で飼育。清流でしか育たないといわれるホタルの成育実験を行うと同時に、水資源を有効活用しています。ホタルの餌となるカワニナを育てることで、ホタルが自生できる環境づくりを目指しています。

6月18日(水) | さんさんランチーズ

※8月末まで毎週水曜日に実施

ランチタイムをコミュニティ育成や新規ビジネス創出の場へ

2014年1月に期間限定で開設した登録制オープンスペース「3x3 Labo」では、毎週水曜日のランチタイムに「さんさんランチーズ」を開催しています。大丸有地区の就労者を中心に、様々な業種の人々が会社の垣根を越えて共に昼食をとりながら、交流を深めています。3x3 Laboでは8月末までの運営期間中、コミュニティ育成や新たなビジネス創出の場として機能しており、さんさんランチーズの他にも様々なイベントを開催しています。施設来場者数は開設から4ヶ月で11,368人に達しています。

▶日時：毎週水曜日12時00分～13時00分



7月9日(水) | 丸の内健康登山部

※その他登山ツアーも実施

地区内就労者の登山による健康促進を目指す

登山を通じた健康促進を目的に、座学と登山ツアーを実施する「丸の内健康登山部」の活動が活発化しています。これは、当協会とソニー・ミュージックコミュニケーションズ、スポーツビズで構成される丸の内健康登山部委員会が企画し、昨年10月にスタート。登山用品講習会や登山に役立つ知識を専門家から学ぶ座学と、実際に関東近郊の山に登るツアーの両方を行い、大丸有地区で働く人々の健康づくり及びコミュニティづくりを目指します。

▶次回座学：7月9日（水）18時30分～20時30分 山登りセミナー「必ず役立つ富士山登山術」

▶次回登山ツアー：6月14日（土）日光・高山とクリンソウ（日帰り）（栃木県）

7月18日（金）～7月19日（土）乗鞍岳（夜行日帰り）（岐阜県）

8月23日（土）～8月24日（日）一合目から登る富士山2日間

その他 【大丸有つながる食プロジェクト】東京の生産者と丸の内のレストランをつなぎ、「東京ハーブ&やさいフェア」を開催

大丸有地区のレストランにおける食の共同調達を2012年3月から行っている「大丸有つながる食プロジェクト」では、東京産のハーブと野菜を使用した特別メニューを丸の内のレストランで提供する「東京ハーブ&やさいフェア」を行います。これは東京の生産者2名とレストラン8軒が、同プロジェクトを通じてつながった結果、実現したものです。期間中は各レストランのシェフが工夫を凝らした料理で、東京の食材を堪能することができます。

▶日時：6月11日（水）～15日（日） ※参加レストランなど詳細はWEBをご覧ください。 tsunamaru.jp

エコツェリア協会は大手町・丸の内・有楽町エリアのサステイナブルなまちづくりの推進を目的として設置され、当協会会員による「ワーキンググループ」、丸の内朝大学や打ち水プロジェクトなどの「コミュニティアクション」、都市の低炭素化などを研究する「市場調査/R&D(研究開発)」、新丸ビル10階にある環境戦略拠点「エコツェリア」の運営の4事業領域からなるシンク&ドゥタンクです。